

## 47. Generalversammlung des VSLF in Zürich-Oerlikon

Am 19. März 2005 fand die GV des VSLF im swisshôtel in Zürich-Oerlikon statt.

Am Vormittag sprachen die Gastredner/innen:

- Frau **Rita Fuhrer**, Regierungsrätin, Vorsteherin der Volkswirtschaftsdirektion des Kanton Zürich
- Herr **Thomas Portmann**, Direktor VBZ Zürich
- Herr **Dr. Benedikt Weibel**, Vorsitzender der Geschäftsleitung SBB
- Herr **Hans Käser**, Leiter Flottenmanagement P SBB
- Herr **Ruedi Stampfli**, Direktor Pensionskasse SBB

Herr Portmann überbrachte die Grüsse der Stadtregierung.

Interessant waren im Speziellen die Ausführungen von Herrn Käser über die zum Teil komplexen Probleme bei den verschiedenen Fahrzeugen der SBB.

Zum Thema Pensionskasse SBB stellt sich Herr Stampfli nach seinem Referat der Diskussion. Das Interesse an diesem Thema war erwartungsgemäss hoch.

Nach dem Essen stellte sich Herr Weibel für Fragen zur Verfügung. Wie alle Jahre war das Thema Divisionalisierung und Personalbeurteilung hoch im Kurs.

Im verbandinternen Teil der Versammlung gab vor allem der Antrag zum Thema Verhandlungsgemeinschaft VG zu Diskussionen anlass.

Jann Stauffer trat aus dem Vorstand zurück.

Neu in den Vorstand wurden gewählt: Daniel Ruf und Philipp Maurer (Maurer online aus Namibia).

An der nächsten Vorstandssitzung vom 4. April 2005 wird der Vorstand die Ämter neu zuteilen.